

Der Videofilm

Dokumentation von CoLab-Jugendlichen im Offenen Kanal

Von Beginn an dokumentierten Jugendliche der CoLab GmbH, die auf dem Arbeitsmarkt als chancenlos geltende junge Leute qualifiziert, filmisch die einzelnen Schritte des Projektes – von der Auftaktveranstaltung über Vorträge zum Thema bis hin zur Eröffnung der Quartiersmensa. In insgesamt rund siebenein-

halb Minuten wirft das Video Schlaglichter auf das Modellvorhaben mit all seinen Facetten und verschafft einen lebendigen Eindruck. Zu sehen ist es im Offenen Kanal am 25. März um 19:30 Uhr, am 8. und 15. April um 19:50 Uhr sowie danach als „Video on Demand“ und im Internet auf www.youtube.com.



Sie dokumentieren den Fortschritt des Projekts: Jugendliche von CoLab.